



TETÁNGUÉRA HDIVE
JOKUPYTYRÁ
Mombocodiba
Ministerio de
RELACIONES
EXTERIORES

■ TETÁ
REKUÁI
■ GOBIERNO
NACIONAL

*Paraguay
de la gente*

Viceministerio de Relaciones Exteriores

VMRE/DGPM/DFR/N° 199/2021

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES, Viceministerio de Relaciones Exteriores, saluda atentamente a la **PRESIDENCIA PRO TEMPORE MEXICANA DE LA COMUNIDAD DE ESTADOS LATINOAMERICANOS Y CARIBEÑOS (CELAC)**, con ocasión de poner a conocimiento la posición de mi país con respecto a la presencia de la República Bolivariana de Venezuela en la “IV Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la CELAC”, a realizarse en la ciudad de México, el 18 de setiembre de 2021.

Al respecto, la República del Paraguay deja constancia de que su participación en la “VI Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la CELAC” no implica reconocimiento explícito o tácito al régimen de Nicolás Maduro, ni de sus representantes.

EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES, Viceministerio de Relaciones Exteriores, hace propicia la oportunidad para reiterar a la a la **PRESIDENCIA PRO TEMPORE MEXICANA DE LA COMUNIDAD DE ESTADOS LATINOAMERICANOS Y CARIBEÑOS (CELAC)**, las seguridades de su consideración más distinguida.

MJR.

Asunción, 16 de setiembre de 2021.

A la
**PRESIDENCIA PRO TEMPORE MEXICANA
DE LA COMUNIDAD DE ESTADOS LATINOAMERICANOS Y CARIBEÑOS**
Secretaría de Relaciones Exteriores
Ciudad de México, México